

## México, el país de la OCDE con la menor cobertura de banda ancha (El Financiero 08/02/13)

México, el país de la OCDE con la menor cobertura de banda ancha (El Financiero 08/02/13) Ivette Saldaña Viernes, 8 de febrero de 2013 10.7 millones de personas cuentan con Internet inalámbrico. - MÉXICO, CON REZAGO EN BANDA ANCHA México resultó con el nivel más bajo de cobertura de banda ancha móvil entre las 34 naciones que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), las cuales tienen 56.6 por ciento de suscriptores en promedio por cada cien habitantes, mientras que en nuestro país el porcentaje es de 9.8. Los mejores niveles de cobertura se reportan en Corea y Suiza, donde casi la totalidad de su población cuenta ya con conexión a banda ancha móvil, con 101.8 y 104.2 por ciento, respectivamente. Australia presenta un nivel de cobertura de 97.4 por ciento por cada cien habitantes, Finlandia de 95.8 y Dinamarca de 92. Por número de suscripciones a Internet inalámbrico, Estados Unidos ocupa el primer lugar, con 237.8 millones de usuarios; seguido de Japón, con 107.5 millones; Corea, 51.8 millones, y Reino Unido, con 37.6 millones, mientras que México se sitúa en la posición 12, con 10.7 millones, una cobertura muy baja para el tamaño de su población (112 millones de habitantes). Los menores niveles de penetración de banda ancha móvil los tienen Hungría, con 13.5 por ciento; Turquía, 13.5; Chile, 22.4, y México, 9.8. Conexiones La OCDE dio a conocer que en los países miembros hay 698 millones 656 mil conexiones a Internet inalámbrico. Indicó que de diciembre de 2011 a junio de 2012 se registró un crecimiento promedio de 1.4 por ciento en cuanto al nivel de penetración de Internet inalámbrico. Los países que reportaron un mayor aumento de conexiones a Internet móvil de diciembre de 2011 a junio de 2012, fueron Nueva Zelanda, con 4.6 por ciento; Chile, 3.9; Grecia, 3.9; República Checa, 3.8; Eslovaquia, 3.1; Portugal, 2.8; Estados Unidos, 2.6; México, 2.4; Reino Unido, 2.3, y Suiza, 2.2. En contraste, la cobertura en Canadá decreció 0.3 por ciento; en Italia, 0.3 por ciento; en Luxemburgo, 0.5; en Islandia, 0.9, y en Polonia, 2.1. Sin embargo, su nivel de conexión es relativamente alto, con 41.4 por ciento en Canadá, 34.6 por ciento en Italia, 64.5 por ciento en Luxemburgo, 64.7 por ciento en Islandia, y 57.2 por ciento en Polonia.